

Bonjour à tous,

Je m'appelle Lucile, j'ai 24 ans et je suis tout juste diplômée en communication digitale et relations publiques. Il m'aura fallu peu de temps en tant que demandeuse d'emploi avant de tomber sur l'annonce de Bab'l, qui m'a été transmise par le fondateur de Poll'n, supermarché coopératif à Louvain-la-Neuve, dont je fais également partie.

À la recherche d'une nouveau coéquipier ou d'une nouvelle coéquipière afin de rejoindre son équipe, Bab'l Market répondait à tous mes critères! Après une rencontre avec Pascaline, Véro et Simon, j'avais l'air de correspondre également aux leurs, et me voilà engagée au sein de Bab'l en tant que chargée de communication et de (certains) achats! C'est moi que vous retrouverez derrière la page Facebook ou la newsletter, et un jour par semaine au magasin!

Pourquoi Bab'l? Lorsque j'ai commencé mes études en communication, j'étais persuadée de vouloir travailler dans le monde non lucratif, pour des causes sociales et / ou environnementales. Cette volonté s'est renforcée grâce à mon engagement en tant que cheffe Guides, en tant que membre d'un kot-à-projet à visée écologique et sociale, au sein de Poll'n, et après un stage à la Croix-Rouge. J'adore m'investir dans des projets qui font sens et portés par une équipe, et j'ai retrouvé cette dimension communicationnelle et de gestion de projet chez Bab'!

Dans la hâte de tous et toutes vous rencontrer,

Bonne année 2022!

Lucile